MARTICA IRÁ MUY COQUETA AL CIELO DOS VESTIDOS LA ESPERAN



Provincia: San José
Población: 8.910 hab.
Extensión: 118.15 kms2

Pérez Zeledón



Periodista y corresponsal GN

blancos esperan a Martica, la chiquita que apareció muerta el miércoles a 300 metros de su casa en Pilar de Cajón, en Pérez Zeledón.

Ayer doña Gladys Montero, vecina que tiene una tienda de ropa americana, le llevó a un tío de la niña un vestidito blanco que, al parecer, la chiquita le había dicho que le gustaba para hacer la Primera Comunión. Según doña Gladys, hace dos meses Martica llegó a la casa donde ella vende ropa a medirse el vestido y anduvo toda coqueta.

"Hasta el velo se puso. Me dijo que cuidado se lo vendía y lo dejó apartado. Me dijo: 'doña Gladys, quiero hacer mi Primera Comunión con ese vestido, por favor no me lo venda'. Por eso vengo a dejárselo porque considero que ese fue su último deseo", dijo la vecina, con un nudo en la garganta.

Don Leonardo Borbón, padrastro de la chiquita, aseguró que su hermana también le regaló un vestidito blanco para que la entierren. "Andan hablando de otro vestido blanco, pero con el que le vamos a



La niña apareció sin vida el miércoles en la mañana. ARCHIVO

dar sepultura será con el que le dio mi hermana Teresa", dijo don Leonardo Borbón.

Agregó que desde que él vive con la mamá de la niña empezaron a estudiar la Biblia y la niña no volvió más a catecismo.

"A la niña le haremos una celebración en la casa con guitarras y alabanzas al Rey de Reyes, luego la pasaremos al cementerio de la localidad", manifestó Borbón.

Más detalles del funeral se desconocen ya que ayer las autoridades aún no les habían entregado el cuerpo. Se espera que lo den hoy.

Martica desapareció el lunes y apareció sin vida el miércoles a las 11:25 de la mañana. Estaba semidesnuda y tenía varias heridas de puñal, a la par del cuerpo había un cuchillo. **Balacera.** El miércoles en la noche se escucharon varios balazos muy cerca de la casa de la niña.

"Está uno con ese dolor tan grande cuando ve que llega el OIJ y Policía porque dijeron que había una balacera en mi casa donde nunca hay armas, ahí solo una leluya, un gloria a Dios es lo que se escucha", relató Borbón.

Esa noche sí hubo disparos, pero fue en una finca cercana.

Investigación. Francisco Segura, subdirector del OIJ, infórmó ayer que el miércoles se detuvo a un nicaragüense que andaba rondando la zona con la ropa embarrealada.

"Esto no quiere decir que sea el sospechoso, el caso apenas se empieza a investigar, hay que esperar los resultados de las pruebas legales y también se estudiará el núcleo familiar", dijo Segura.

Doña Gladys muestra el vestidito que la niña quería. MARIO CORDERA DEN

CREO QUE...



ULISES MUNCE TIO

"Escuchamos una balacera, al ratollególa Policía. Creían que era en la casa de la niña pero fue en otro lado".



FISCAL

"Las
pesquisas
apenas se
inician. De
momento no
hay
detenidos, ni
sospechosos".



IRENE
PADILLA
TÍA POLÍTICA

"Es increíble que digan que Nardo (padrastro de la niña) la maltrataba, él había cambiado mucho".

MADIO CODDEDO ON